



Coordinación Sida Ministerio de Salud Gobierno de la Ciudad

Conmemoración del Día Mundial del sida.

Listado de eventos que se realizarán en la Ciudad de Buenos Aires

-Hospital Muñiz

El viernes 29 de Noviembre por la mañana, inauguración de muestra de plástica, presentación de grupo coral y obra de teatro “Una ama como puede” en el anexo de la farmacia. Uspallata 2272, Parque Patricios.

-Comuna 12

El viernes 29 de noviembre. Se colocará una carpa de la comuna, se repartirán preservativos y folletería. Se colocará una bandera blanca con el símbolo de una cinta roja donde los vecinos con un fibrón podrán colocar mensajes. Plaza Casal, Villa Urquiza.

-MINISTERIO DE EDUCACION.GCBA

29/11 Mesas de asesoramiento sobre VIH, lugares de testeo y distribución de folletería en las sedes de Esmeralda 55 y Paseo Colón 215. A cargo de la Comisión para la Promoción de la Salud y la Prevención del VIH.

-UTE/CETERA

El 30 de noviembre se realizará la VIII Jornada de Análisis de V.I.H, abierta a la comunidad, voluntaria, gratuita, sin ayuno y sin turno, en el Centro de Prevención, Asesoramiento y Diagnóstico el primero de un sindicato docente a nivel nacional y en América Latina y el Caribe. De 10 a 17 hs, en Virrey Liniers 1043 (entre Humberto Primo y Carlos Calvo), Boedo.

-Rock and Vida

El 30 de noviembre “Acción sobre VIH-Sida e ITS” en Plaza de los Dos Congresos con un recital a partir de las 19 hs. Actúa Dread Mari, se reciben alimentos no perecederos y entrada libre y gratuita. Av. Rivadavia y Entre Ríos, Montserrat

-Hospital Tornú

El 1 de diciembre en Plaza los Andes de 10 a 15 hs test rápido de VIH con asesoramiento y entrega de materiales preventivos. Av. Combatientes de Malvinas 3002, Parque Chas



-Fundación Descida

“Descida por la Prevención” El 1 de diciembre de 14 a 18 hs. **Mesas de Prevención (itinerantes, de 2 hs. de duración)** en el Rosedal de Palermo y en las principales plazas del Cordón Sur de la ciudad. Cierre de las actividades con una **Ronda Solidaria con todos los presentes**. Entrega de Folletos Preventivo/Educativos, entrega de preservativos (con la explicación del uso correcto) y entrega de cintas rojas, explicando su simbolización.

-Centro de Jubilados "Rincón de la Amistad - Grupo VIH"

El 1 de diciembre “Festival de Concientización por Todos” con la participación de bandas musicales y murga. Leopardi al 400 (entre Zelada y Emilio Castro), Villa Luro desde las 16 a 20 hs.

-Fundación Helios

El 1º de Diciembre. 1ª maratón Solidaria, Largada: Rosedal de Palermo. Inscripciones: fundacionhelios.ori.ar / www.clubdecorredores.com. Palermo

-Fundación Crisanto

El 1º de diciembre Jornada de prevención en la Reserva Ecológica Costanera Sur: apertura de punto de servicio y a las 15:30 función de la obra de teatro "Lázaros" (prevención sida) de M Costello.

-FUNDAMIND

El 1º de Diciembre en el Planetario. Actividad de prevención con distribución de materiales preventivos.

-CeSAC N° 39

El 2 de diciembre, Test rápido de VIH de 11 a 16 hs. en Parque Patricios y de 10 a 16,30 en el Centro de Salud. 24 de noviembre 1679, Parque Patricios.

-CeSAC N° 44

El 2 de diciembre de 9 a 13hs, el equipo CePAD del Centro de Salud realizará:

*Difusión del centro de testeo, entrega de folletería, preservativos e invitación a realizarse el test en la puerta del Centro de Salud, la UTN, y a los trabajadores de edificios en construcción lindantes de los alrededores.

*Taller de reflexión sobre las formas de transmisión del VIH y otras ITS en la sala de espera del CeSAC a las 9 y 13 hs. y transmisión de material audiovisual. Saraza 4202, Villa Lugano



-Hospital Santojanni

El 2 de diciembre campaña de difusión del testeo en el hospital. Pilar 950, Liniers

-DOSUBA (Obra Social de la Universidad de Buenos Aires)

El 2 de diciembre realizará una charla preventiva, distribución de preservativos y folletería. Uriburu 860, 3ª Piso, San Cristóbal

-Red Argentina de Mujeres Viviendo con VIH

El lunes 2 de diciembre por la mañana en el Hospital Muñiz y en la Plaza Once el martes 3 de diciembre de 17 a 20 hs. Distribución de preservativos y folletos informativos.

-Obra Social del Hielo y de Mercados Particulares (O.S.P.I.H.M.P)

Desde el 1 al 12 de diciembre, campaña anual para la prevención de HIV y ETS; en todos los establecimientos de fabricación de hielo, conservación de alimentos y congelados, cámaras frigoríficas y mercados frutihortícolas de la ciudad y el Gran Buenos Aires entre otros. Distribución de preservativos y folletería en los centros referidos y al público en general.

-Promotoras de Salud del H. Argerich

El 3 de diciembre colocaran 4 mesas con información y entrega de preservativos en la Plaza A. Brown (, Plaza Bomberos (Garibaldi y Quinquela), en la esquina de Caminito y en la esquina de Olavarría y Del Valle Iberlucea)

-CeSAC N° 35

El 4 de diciembre de 10 a 12hs. Reinauguración del CEPAD con una charla en sala de espera e instalación de un gazebo en la puerta del Centro de Salud con entrega de folletería, charlas explicativas y realización del testeo. Osvaldo Cruz y las vías, Villa 21-24, Barracas

-CeSAC N° 7

5 de diciembre a partir de las 9hs. Posta de Salud en Av. Piedrabuena y 2 de abril. La posta constara de entrega de preservativos, folletos y juegos didácticos para trabajar la temática del VIH. La actividad será llevada a cabo por la rieps, profesionales del CEPAD y un grupo de adultos mayores del centro de salud.



Día Mundial del SIDA:

Sentir que nos puede pasar es empezar a cuidarnos.

¿Ya te hiciste el test de VIH?

Es la única manera de sacarse la duda

“Test rápido de VIH, en minutos tenés el resultado”

Es gratuito, voluntario y confidencial

Porque acceder al diagnóstico oportuno de VIH es necesario para evitar el sida, durante la primera semana de diciembre se realizará en diferentes puntos de la Ciudad el test rápido de VIH con asesoramiento. Sera realizado por equipos especializados y se entregará el resultado en el momento.

Domingo 1 de Diciembre:

-CePAD Hospital Tornú en Plaza los Andes (Corrientes y Dorrego), de 10 a 15hs.

Lunes 2 de diciembre:

-CePAD-CeSAC N° 39 en el Parque Patricios, de 10 a 16hs.

-CePAD-CeSAC N° 39 en 24 de noviembre 1679, de 10 a 16hs.

Miércoles 4 de diciembre:

-CEPAD-CeSAC N° 35 en Osvaldo Cruz y las vías (villa 21-24), de 10 a 12hs.

AC NEXO, Callao 339 Piso 6 (Atención de lesbianas, gays, bisexuales y trans)

Martes y jueves de 10 a 20hs.

Lunes, miércoles y viernes de 16 a 20hs.

Hospital Ramos Mejía, Servicio de Inmunocomprometidos. Urquiza 609

Lunes a viernes de 8 a 18 hs.